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「水道週間」に美化活動
阿蘇市管工事協同組合

　6月1日から7日までの「水道週間」に合わせ阿蘇
市管工事協同組合（森和己代表理事）の8社8人が
環境美化作業を行いました。
　「水道週間」では、自治体や関係団体が協力し、
水道への理解と関心を高めてもらうためのさまざま
な活動が行われています。
　同組合は、環境美化活動と水源環境保全の一環
として、山田地区の上水道や農業用水などの水源
である乙川水源地周辺の除草と清掃をしました。

春のバラ祭り
ASO MILK FACTORY

　4月26日から6月30日にかけて、ASO MILK 

FACTORYで春のバラ祭が開催されました。
　ASO MILK FACTORYが毎年開催しているイベ
ントで、西日本最大級のバラドーム温室と600種
1,500株のバラが咲き誇りました。

「花の日」に花束を贈る
熊本YMCA永草保育園

　6月の「花の日」にちなみ、熊本YMCA永草保育園
の園児11人が6月4日、市役所を訪れ、副市長に花
束を贈呈しました。
　色とりどりの花を手にした園児たちは「いつもあり
がとうございます！」と笑顔で花束を手渡しました。

地方自治の進展に貢献
水野 日出男さん

　市議会議員を務めた水野日出男さんが旭日単光
章を受章し、5月16日、市長から水野さんに勲記が
伝達されました。
　水野さんは平成7年、旧波野村議会議員に当選
以来、平成17年までの3期に加え、町村合併により
誕生した阿蘇市で1期を務め、議会議員として約
12年にわたり在職しました。
　旧波野村議会では、議長を在任されるなど、長年
にわたる地方自治の進展への貢献が高く評価され
ました。

地域防犯や健全育成に貢献
笹原 博明さん

　中通の笹原博明さんが熊本県防犯協会連合防
犯功労者表彰を受賞しました。
　笹原さんは阿蘇地区少年警察ボランティア連絡
協議会補導員や阿蘇防犯パトロール隊などで活動
しており、健全育成活動、防犯ボランティア活動に
大きく尽力していることが評価されました。

まちの
わだい

第73回 仙酔峡つつじ祭りイベント
大阿蘇キッズフェスタ
阿蘇市商工会青年部

　5月31日、あそ四季彩において「第73回 仙酔峡
つつじ祭りイベント大阿蘇キッズフェスタ」が開催さ
れました。
　ステージイベントとして、大阿蘇御神火太鼓やさ
るまわし、キッズダンス、大阿蘇の戦士マモルンダ―
ショーなどを披露。その他にも、キッチンカーや商
工会の露店、ふれあい動物園など多数の催し物も
あり、多くの家族連れで賑わいました。
　イベントの最後には大抽選会も開催され、抽選
番号が呼ばれるのを待つ子どもたちの熱気に包ま
れました。

「父の日」に乳を贈ろう
酪農業共同組合女性部

　6月10日、大阿蘇酪農業協同組合女性部が父の
日に合わせて市役所を訪れ、松嶋市長、沖副市長
に牛乳を手渡しました。
　牛乳促進のため毎年行っているもので、渡邊か
おる部長は「牛乳を飲むとリラックスできるので、日
常生活に取り入れてもらいたい」と話しました。

将棋
第49回全国高等学校総合文化祭将棋部門
古田 みお （尚絅高校1年/阿蘇中出身）
後藤 梨南子 （尚絅高校1年/一の宮中出身）

硬式野球
第74回全日本大学野球選手権大会
江藤 大晟 （九州産業大学3年/阿蘇中出身）
坂本 閏進 （久留米工業大学3年/阿蘇中出身）

全国大会出場者と結果
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地
産

地 消

C ooking!

材 料（4 人分） 
生クリーム…………… 400ｇ… グラニュー糖… ………… 50ｇ

板（粉）ゼラチン…… 5ｇ	 ブルーベリージャム… …適量
キウイジャム………… 適量

作 り 方
❶  板ゼラチンを冷水につけてふやかす。

❷  鍋で生クリームを中火にかけ、ゴムベラで混ぜながら沸かす。

❸  沸騰したら火を止め、砂糖とゼラチンを入れ混ぜる。

❹ �ボールに❸を濾しながら入れる。

❺  別のボールに氷水を入れその上で❹を冷やす。

❻  型に 70g を目安に入れ、冷蔵庫で冷やし固める。

❼  固まったら、パンナコッタの上にジャムをのせる。

❽  最後にフルーツやミントを飾る。

今回は阿蘇市で作られたジャムを使用しました。
季節によって旬のフルーツなどをのせてもおいしくいた
だけます。

食改員から一言

食生活改善推進員協議会

ジャムは阿蘇市で作られたジャムを使用しました。

パンナコッタ

WebTV アソ
動 画

　私は小さい頃から本が好きで、4 年生の時にハ
リー・ポッターシリーズを読み始めました。友達からは
「こんな難しい本よく読めるね」と言われましたが、
国語の学習で「おすすめの本を紹介しよう」という授
業があったときに、この本を紹介すると次の日に読ん
でくれる友達が何人もいました。とても嬉しかったこと
を覚えています。
　だから私は、本の魅力を伝えれる司書になり、もっ
とたくさんの人に本を読んでほしいと思いました。

福島 朱梨福島 朱梨 ふくしま　あかり

一の宮小学校・6年

夢を追いかけて
夢を追いかける青少年の声を届けます ―

今月の1枚草千里と天の川

編

広報あそ6月号18ページに誤りがありました。
「内牧4区　井野　隆浩」とあったのは「内牧
4区　井野　隆治」の誤りでした。
読者の皆さま、関係者の皆さまに深くお詫び
申し上げます。

6 月号18 ページ
「地域の代表が決まりました」

誤 正

内牧4区
井野　隆浩

内牧4区
井野　隆治

お詫びと訂正

記後集
広報担当として５年３ヶ月。季節の移ろいととも
に、まちの今を追いかけ、ふるさとの魅力が少しで
も伝わるような誌面づくりを楽しんできました。取
材で出会った人のあたたかさ、美しい風景、季節
の行事――どれも、私にとっても、きっとこのまち
にとっても、大切な宝物です。ページの向こうにい

る誰かを思いながら重ねた時間は、かけがえのな
い日々でした。ありがとうございました。（Ｙ）

4月から広報担当になりました。インデザインの
勉強、カメラの使い方…まだまだ不慣れなことば
かり。精一杯頑張ります！（Ｎ）


